## Gran triunfo del Frente del Patrimonio: Ley impulsada por Piñera no pudo ser aprobada en su gobierno

El Ciudadano · 10 de marzo de 2022

Desde la Asociación Chilena de Barrios y Zonas Patrimoniales recordaron que ahora, el nuevo gobierno de Gabriel Boric debe cumplir con su compromiso programático de retirar el proyecto de ley de la discusión en el Congreso, y convocar "a toda la ciudadanía patrimonial a ser parte de un proceso democrático y constituyente de la nueva Ley de Patrimonios".



Este jueves, en el último día del gobierno de Sebastián Piñera, el actual Senado realizó su última sesión y la mala ley de Patrimonio impulsada por el empresario no fue tratada en la Comisión de Educación, por lo que definitivamente no será aprobada durante esta administración.

A través de una declaración pública, la Asociación Chilena de Barrios y Zonas Patrimoniales calificó el hecho como una «gran noticia para las organizaciones y comunidades que han luchado todos estos años contra un mal proyecto de ley, que no tuvo consulta indígena, tampoco la participación de cultores y comunidades del patrimonio inmaterial, ni consulta ciudadana vinculante».

«Felicitamos a todas las personas, comunidades, organizaciones y autoridades de diverso niveles, que apoyaron la posición mayoritaria y transversal del Frente del Patrimonio, en está epopeya patrimonial», agregaron desde la organización social.

## Lo que viene

De acuerdo a la expresado por la Asociación, ahora, «en las primeras horas desde que asuma, el nuevo gobierno debe cumplir con su compromiso programático de retirar el proyecto de ley de la discusión en el Congreso, y convocar a toda la ciudadanía patrimonial a ser parte de un proceso democrático y constituyente de la nueva Ley de Patrimonios, más aún cuando avanza la propuesta de que el Patrimonio sea un derecho en la nueva Constitución».

«Hemos ganado una dura batalla en las calles y en las propuestas, y de acuerdo a sus primeras declaraciones, tenemos las esperanzas puestas en la labor para iniciar un nuevo ciclo con la nueva Ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio Julieta Brodsky y el Presidente Gabriel Boric», concluyeron desde la agrupación.

Fuente: El Ciudadano